



**PLUS DE 200 ÉLÈVES
MOBILISÉS POUR
OCTOBRE ROSE**



**DIFFUSION
D'INFORMATIONS
SUR LE CANCER**



**SPORT, SANTÉ
ET ENGAGEMENT**



**PARTAGE ET
COHESION
EN ÉQUIPE**

CHALLENGE ROSE



Des élèves mobilisés pour « Octobre Rose »

Un bilan très positif pour ce premier "Challenge Rose" qui a regroupé le mardi 8 octobre l'ensemble des élèves de seconde du lycée Marie Curie, pour une manifestation sportive sur le thème de la prévention du cancer du sein. Au cours de la matinée un film a été diffusé à l'ensemble des participants et a permis d'informer les élèves avant des laisser place aux activités physiques. Regroupés en équipes avec pour objectif de faire gagner ensemble leur classe, les 200 nouveaux entrants des sections générales et professionnelles se sont pris au jeu des activités de l'Association Sportive Santé et ont pu ainsi vivre un vrai moment de cohésion et d'engagement collectif. A la fin de cette matinée, c'est la classe de 205 qui a été désignée vainqueur des épreuves et qui participera à une sortie dans le cadre de l'AS santé.

**Les activités
physiques comme
moyen de
prévention et de
lutte contre le
cancer**

